



Trois indonésiens dans la neige

MONTREAL, Canada - Trois confrères indonésiens sont actuellement à Montréal, au Canada pour suivre une formation à l'IFHIM (Institut de formation humaine intégrale de Montréal). Sur la photo ci-haut, on les voit à la bouche du métro: Ludovicus, Avelinus et Dwi. Les cours ont commencé dès le 3 janvier. Ludovicus terminera en mai tandis que les deux autres entreprennent leur première année. Dwi est arrivé le 13 décembre: il a quitté Jakarta à 40c pour atterrir à Montréal à -15c, dans une tempête de neige! Dwi maîtrise déjà le français, mais les deux autres ont dû apprendre cette langue parfois compliquée... Ils affrontent un hiver particulièrement rigoureux, avec des températures oscillant entre -30c et -15c. Ils résident à la communauté du Sanctuaire Marie Reine-des-coeurs. Nos confrères ne se sont pas encore risqués sur des patins ou en ski...

-P. Georges Madore, SMM